

Communiqué à la presse

Un vrai danger pour les enfants !

Les besoins de santé de l'enfant à l'école se multiplient. Le ministère de l'Éducation nationale ne prend absolument pas la mesure de ces besoins pour lesquels la demande explose auprès des médecins de l'Éducation nationale.

Une médecine scolaire renforcée et renouvelée est préconisée dans les rapports de la Cour des Comptes et du Comité d'évaluation et de contrôle des politiques publiques.

Le ministère de l'Éducation nationale doit honorer les engagements qu'il a formulés à l'égard de la revalorisation de la carrière jugée indispensable dans les conclusions de ces rapports.

Les médecins de l'Éducation nationale, avec l'ensemble de leurs organisations syndicales, se mobilisent et prévoient une **journée d'action le mardi 7 février 2012** pour une vraie politique de santé à l'école.

Corinne VAILLANT

SNMSU UNSA Education

06 81 50 36 05

snmsu@unsa-education.org

Sophie BRUHNES-PEREZ

SNAMSPEN -UCMSF

06 19 29 18 04

Christophe DECOCKER

SMEDEN-FO

06 82 33 06 92